

Anuncia España llegada de nuevo grupo de refugiados



La Habana, 18 junio (RHC)- El gobierno español en funciones anunció la llegada a partir del próximo lunes de otros cuatrocientos 18 refugiados, como parte de los 17 000 que se comprometió con la Unión Europea a recibir en dos años.

El ministro interino del Interior, Jorge Fernández explicó a la prensa que esos emigrantes arribarán al país ibérico procedentes de Turquía, Grecia, Italia y El Líbano.

Fernández precisó que la llegada de los emigrantes en las próximas dos semanas forma parte de los programas de la Unión Europea para la reubicación y reasentamiento de demandantes de asilo y refugiados y recordó que hasta la fecha el país ha acogido a ciento 24 emigrantes.

La organización no gubernamental Oxfam Intermón criticó que España solo recibió un tres por ciento de lo comprometido, y alertó sobre la necesidad de promover vías seguras, salir del acuerdo de la Unión Europea y Turquía y actuar sobre la guerra de Siria, una de las causas del desplazamiento de personas.



Radio Habana Cuba